



Pour nos salaires, pour la paix et contre les politiques d'austérité, mobilisons-nous le 1^{er} mai prochain !

C'est l'occasion d'envoyer un message fort au gouvernement et aux employeurs.

L'inflation a été amplifiée par la spéculation sur les produits énergétiques et les denrées alimentaires, la plupart des entreprises en ayant profité pour augmenter leurs prix sans augmenter les salaires. Résultat, le niveau de vie se dégrade et il est de plus en plus difficile de boucler les fins de mois. Le Gouvernement répond à cette situation en permettant aux employeurs d'accroître l'exploitation des salariés et en annonçant un nouveau plan d'austérité.

Pour multiplier les cadeaux aux entreprises, ce qui aggrave les inégalités sociales, le gouvernement annonce vouloir faire de nouveau des milliards d'économies sur les politiques sociales, les services publics, la transition écologique, ou encore en faisant les poches des personnes privées d'emploi, de celles et ceux qui sont malades, des retraité.e.s ou encore en s'attaquant une nouvelle fois au Code du travail.

Loin des réalités, Macron et sa majorité soutenus par leurs alliés (LR et RN) poursuivent leur politique au service des plus riches en distribuant de l'argent public aux entreprises privées, notamment les plus grosses, sous forme d'exonérations de cotisations sociales.

En effet, plus les salaires sont bas, plus les aides publiques sont conséquentes, ce qui encourage les directions d'entreprises à maintenir des millions de salarié-es avec des fiches de paie proches du SMIC. La part de salarié-es au Smic est passée de 12 % en 2021 à 17,3 % en 2023. Plus de 3 millions de personnes sont désormais payées au niveau du Smic, soit une hausse

de plus d'1 million de travailleur-euses au Smic en deux ans.

La précarité et la pauvreté gagnent du terrain auprès des travailleur.e.s et des retraité.e.s. Chez les étudiant-es, un-e sur deux travaille pour financer ses études, deux étudiant-es sur trois sautent régulièrement des repas et plus de trois étudiant-es sur dix renoncent à des soins faute d'argent. Un-e sur deux est mal logé-e. Un.e étudiant.e sur 5 ne mange pas à sa faim. Il faut augmenter les minima sociaux, les bourses d'études et réformer en urgence ce système d'aide pour que chacun-e puisse étudier dans des conditions dignes.

Dans le même temps, les profits ne cessent de progresser et les dividendes versés aux actionnaires par les grandes entreprises françaises ont atteint une nouvelle fois un niveau record, augmentant de 40% entre 2021 et 2023.

Il faut sortir du choix délétère que l'on nous impose.

Pour l'augmentation des salaires pensions et minima sociaux

L'urgence est d'augmenter les salaires, pensions et minima sociaux et de les indexer sur les prix. L'urgence est d'obtenir une égalité réelle entre les hommes et les femmes alors que ces dernières sont toujours moins payées et plus souvent en situation de précarité.

Nous appelons les salarié.e.s à s'opposer aux politiques d'austérité en France, en Europe et dans le monde.

**Pour une Europe sociale et des peuples :
ni dépendance à la finance, ni poison de
l'extrême-droite, pire ennemi des
travailleurs et travailleuses !**

**Pour une Paix juste et durable dans le
monde !**

Les conflits militaires se multiplient et engendrent des centaines de milliers de morts civils et militaires. Les grandes puissances se réarment massivement

(hausse des budgets militaires de 58 % en 2 ans pour les pays de l'Union Européenne). Le 1er mai doit aussi être une journée de solidarité internationale parce cette journée s'inscrit dans un contexte marqué par une guerre terriblement meurtrière en Ukraine et à massacre de population civile en Palestine. En manifestant le 1er mai, comme le font les travailleuses et les travailleurs du monde entier, nous exigeons une paix juste et durable partout où la guerre fait rage.

La CGT appelle les travailleuses et travailleurs, les jeunes, étudiant-es et retraité-es, à manifester partout en France le 1er mai prochain contre l'austérité, pour l'emploi, les salaires, les services publics, la protection sociale, les libertés et la paix juste et durable dans le monde.

Manifestations dans l'Aube :

A Troyes à 10h00 place de la Jean-Jaurès

A Bar-sur-Aube à 11h00 place de l'Hôtel de Ville

A Romilly sur Seine à 10h00 devant la Bourse

A Brienne le Château à 10h30 place de l'Hôtel de Ville

Des festivités sont prévues à la suite des manifestations.



Union Départementale CGT de l'Aube

Maison des syndicats 2A Bd du 1^{er} RAM 10000 Troyes
Contact syndicalisation : 03 25 73 38 47 ou udcgt10@gmail.com

Secrétariat : du lundi au jeudi de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30. Le vendredi de 8h30 à 12h30

